



ATLANTIC COPPER

Una compañía del grupo



**FREEPORT-McMoRAN
COPPER & GOLD**

Participan en el Programa Empresas Parlamentarios (PEP) del Círculo de Empresarios

Diputados por A Coruña, Las Palmas y Navarra, visitan las instalaciones de Atlantic Copper

Mostraron especial interés por el papel que juega la industria en la recuperación económica

Huelva, 26 de abril de 2013. Las instalaciones de Atlantic Copper en la Avenida Francisco Montenegro de Huelva han recibido la visita de tres diputados por A Coruña, Las Palmas y Navarra, dentro de los encuentros que organiza el Programa Empresas Parlamentarios (PEP) del Círculo de Empresarios, dirigido a los miembros de las Cortes Generales de España (diputados y senadores), del Parlamento Europeo y de los Parlamentos de las diferentes Comunidades Autónomas.

El grupo ha estado formado por Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña y Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por Las Palmas, ambos del Grupo Parlamentario del Partido Popular; y Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de UPN-PP por Navarra, del Grupo Parlamentario Mixto.

El PEP nació hace 25 años con una doble finalidad: por un lado, persigue facilitar al parlamentario un conocimiento real de la empresa, sus principios, objetivos, organización, estrategias y forma de actuar, así como sus planteamientos tecnológicos y humanos; por otro, busca proporcionar a los directivos empresariales y sus colaboradores una panorámica de la realidad parlamentaria española, del proceso legislativo, así como de los problemas que los parlamentarios afrontan a nivel local, autonómico, nacional y europeo, cuando tratan los asuntos que atañen a la vida empresarial. Desde el inicio de este programa un total de ocho parlamentarios han elegido Atlantic Copper entre las más de 40 empresas adscritas al mismo.

Durante su estancia en la capital onubense, los parlamentarios han conocido de primera mano todos los niveles de la cadena productiva desarrollada en la fundición y refinería de cobre, a través de un recorrido en el que han estado acompañados por el Director General de Metalurgia, Miguel Palacios, y otros directivos de Atlantic Copper. Los representantes políticos departieron igualmente con miembros del comité de empresa y otros trabajadores de la planta.



ATLANTIC COPPER

Una compañía del grupo  **FREEMPORT-McMoRAN
COPPER & GOLD**

También han recibido información sobre cuestiones prioritarias para la compañía, como la mejora permanente en el comportamiento medioambiental de las instalaciones y los programas de seguridad y prevención de riesgos laborales. En el encuentro mostraron especial interés por la importancia del papel que juega la industria en la recuperación económica.

"Estamos gratamente impresionados de la visita realizada a las instalaciones de Atlantic Copper y por la envergadura del sector industrial de Huelva. Nos admira el dinamismo con el que esta empresa encara el futuro, buscando ser más competitiva y mejorando continuamente en materia ambiental y de seguridad industrial", ha comentado Antonio Erias, portavoz de Energía de la Comisión de Industria, Energía y Turismo del Congreso de los Diputados.

El programa elaborado por Atlantic Copper para los diputados les ha permitido conocer también otros lugares emblemáticos de la provincia, como el Paraje Natural de Marismas del Odiel y el Parque Minero de Riotinto.

Con anterioridad a esta visita, los diputados ya habían mantenido una reunión con el Consejero Delegado de Atlantic Copper, Javier Targhetta y la Directora General Económico-Financiera, Macarena Gutiérrez, donde conocieron la historia de la compañía, su estructura organizativa y otros datos de interés.

Atlantic Copper participa en el programa PEP desde el año 2004, cuando recibió la visita de María Teresa Camacho, senadora por Huelva del Grupo Parlamentario Socialista. Desde entonces, también han pasado por sus instalaciones Josep María Esquerda Segué y Josep María Batlle, ambos senadores por Lleida del Grupo Parlamentario Entesa Catalana de Progrés; Ramón Alturo Lloan, senador también por Lleida del Grupo Parlamentario Convergència i Unió (CiU); y Miren Lore Leanizbarrutia, senadora por Gipuzkoa del Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-PNV).